

Versicherung für E - & Hybridfahrzeuge

Verti Versicherung AG - Factsheet



Gut zu wissen:



- ✓ Ab Juli 2020: Regierungsbeschluss zur Aufstockung der bisherigen Umweltprämie – bis zu 9.000€ Förderung beim Kauf eines Elektrofahrzeugs.
- ✓ Höhere Anschaffungskosten bei Elektro- und Hybridfahrzeugen: Vollkasko-Versicherung in den ersten Jahren ratsam.
- ✓ Haftpflichtversicherung: Auch bei E- und Hybridfahrzeugen vorgeschrieben.

Leistungen und Vorteile bei Verti



CO2-Rabatt: 10% Rabatt automatisch bei Versicherungsabschluss



Bessere Absicherung bei Marderbiss oder Kurzschlußschäden: 20.000€ Deckungssumme für den Akku



Ladekabel ebenfalls abgesichert



Zusätzliche Sicherheit bei Hitze, Kälte oder Stau:
Abschleppen von Fahrzeugen mit leerer Batterie bis zur nächsten Ladestation

Weitere Informationen

Allgemeine Unterscheidung:

Nullmissionsfahrzeuge: Fahrzeuge mit rein elektrischem oder Wasserstoffantrieb.

Niedrigmissionsfahrzeuge: Hybridfahrzeuge mit <50mg CO2/km.

Verti ist Vorreiter:

CO2-Rabatt bereits seit März 2007 standardmäßig für Fahrzeuge mit <110g CO2/km. Rund 5% der bei Verti versicherten Kfz profitieren bereits heute von diesem Rabatt.

Über Verti:

Die Verti Versicherung AG ist mit mehr als 800.000 versicherten Kraftfahrzeugen das zweitgrößte Kfz-Direktversicherungsunternehmen in Deutschland. Gegründet wurde das Unternehmen 1996 und hat seither seinen Hauptfirmensitz in Teltow bei Berlin sowie seit Anfang 2018 einen weiteren Standort in Vaterstetten bei München. Mehr als 550 Mitarbeiter sind bei Verti beschäftigt. Der Fokus bei Verti liegt auf Kfz-Versicherungsprodukten. Seit 2011 ist Verti die weltweite Digitalmarke des globalen Versicherungskonzerns MAPFRE. In Deutschland gibt es Verti seit 2017, zuvor firmierte das Unternehmen hier als Direct Line. MAPFRE ist führender Versicherer auf dem spanischen Markt und die größte spanische multinationale Versicherungsgruppe der Welt. Ausgehend vom Prämienvolumen ist MAPFRE die drittgrößte Versicherungsgruppe in Lateinamerika und im Bereich Non-Life auf Rang sechs in Europa.